

マネックスグループは、今日で20周年。

この10年で私たちが実現してきたことを あらためてご紹介します。

- 給与振込から資産運用まで利用する「生活口座」として、新卒社会人マネックス・ブラジルの9割がマネックスに開設。社会人として自立した経済感覚が身につくマネーナビ機能が高い支持を得る。
- マネックスが提案し組織化した、環境問題に対しても積極的に取り組む企業を個人投資家が支援するプロジェクト「エコ・インベスターーズ」が世界
- 中国、インドに続き、マネックス・ブラジルを開設。世界人口の約半分をカバーするグローバルな金融グループに。
- 各國版のカブロボが大人気。インドは辛口。ブラジルはテンポのいいアドバイス。お国柄を反映したAI人格が話題を呼び、日本や中国などから利用者が殺到する。
- ホログラムで投影された3Dエージェントと、会話によって株取引ができる「VSA（バーチャル・セールスエージェント）」サービスを開始。誰でも手軽に投資を行えるようになる。
- 投資から社会を見つめ、人生を学ぶ。そんな新しい基軸通貨の構想に参加し、これをベースに設計した商品を世界で初めて発売。国際市民としての視野を持つ20代を中心、世界中で評価を受ける。

日夜集まる。

○お年玉がわりに、成長企業の株を福袋のように詰めた「お投資玉」が大ヒット商品に。

○東アジアを中心とした新しい基軸通貨の構想に参加し、これをベースに設計した商品を世界で

初めに販売。国際市民としての視野を持つ20代を中心、世界中で評価を受ける。

パズには、世代や国境を

ほとんどは、まだ遠い夢。

でも、すべては夢を見ることからはじまります。

未来を想像し、新しい金融を創造する。

私たちマネックスグループは、今日、10周年を迎えました。

